

Québec, le 25 septembre 2014

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires, 1^{er} étage, Bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

J'ai pris connaissance de la pétition déposée à l'Assemblée nationale réclamant l'intervention du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation (MAPAQ) afin qu'il adopte une réglementation pour bannir les gras trans des restaurants.

La qualité de l'alimentation constitue un déterminant majeur pour prévenir les maladies chroniques. Les données scientifiques ont démontré les effets nocifs des gras trans sur la santé. De plus, plusieurs initiatives ont été adoptées au Canada et dans d'autres pays pour limiter leur consommation.

La mission du MAPAQ est d'appuyer une offre alimentaire de qualité et de promouvoir l'essor du secteur bioalimentaire dans une perspective de développement durable, pour le mieux-être de la société québécoise. Aussi, par ses aides financières et sa participation au sein d'organismes liés à l'alimentation et à la santé, le Ministère accompagne l'industrie bioalimentaire vers une offre alimentaire contribuant davantage à la santé des consommateurs.

La mise en place d'une nouvelle mesure pour améliorer l'offre alimentaire doit être basée sur un portrait de la situation. Conséquemment, j'ai demandé à mon équipe de faire une analyse des alternatives ainsi que de leurs impacts. Plus encore, elle évaluera toutes les interventions possibles pour répondre aux préoccupations des consommateurs et du milieu bioalimentaire.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



PIERRE PARADIS